



Bläserklasse – Wie geht es nach der 6. Klasse weiter?

Soll der Instrumentalunterricht nach der 6. Klasse fortgeführt werden, liegt es bei den Eltern, sich darum zu bemühen. Auch hier berät und vermittelt die Schule. Die Kinder der Bläserklassen haben selbstverständlich auch nach der 6. Klasse weiter die Möglichkeit, ihr eigenes Instrument in einer weiterführenden Bläserklasse oder einer der [Arbeitsgemeinschaften](#) der Schule zu spielen.

- **Orchester oder anderes Instrumentalensemble (eigenes Instrument).**
- **Einbringen und Ausbauen der instrumentalen Fähigkeiten in einer fortgeschrittenen Bläserklasse oder im Wahlpflichtbereich II.**
- **Intensivierter Instrumentalunterricht.**
- **Umsteigen auf ein anderes Blasinstrument ist möglich. Besonders leicht:
Wechsel innerhalb der Blechblasinstrumente
Wechsel von Klarinette auf Saxophon**

